



## SEMAINE 7

du 16 au 20 octobre 2017



Cette semaine, les enfants de petite section ont pu, dans le cadre de notre projet sur les animaux de la ferme, aller à la rencontre des animaux de notre ATSEM, Françoise. Marion, l'enseignante qui les y a accompagnés, a rédigé un petit compte-rendu que vous pouvez retrouver dans un autre article.

Les enfants de moyenne et de grande sections, accompagnés de Chantal et Floriane, ont quant à eux visité une ferme pédagogique située à Mézidon-Canon, visite dont le récit (proposé par Chantal) est disponible dans l'article précédent.

Pendant ce temps, les élèves de petite section restés à l'école ont poursuivi leur découverte des animaux de la ferme dans la classe rouge, avec différents ateliers : modelage, dessin/coloriage, tactilo-loto, puzzles, ferme miniature, ...



La semaine dernière, un enfant de la classe a rapporté une chenille noire et verte qu'il avait trouvée dans la cour pendant la récréation ; nous avons décidé de la garder dans la classe pour l'étudier.

En l'observant, nous avons pu voir que son corps était recouvert de petits poils et qu'elle avait une sorte de corne sur le dos. Après quelques recherches, la maîtresse nous a appris qu'il s'agissait d'une chenille psi (*Acronicta psi*). Nous sommes allés recueillir un peu de terre, des cailloux et différentes feuilles et branches que nous avons mis dans un terrarium, puis nous y avons placé la chenille.



Cette semaine, la chenille s'est enroulée dans une feuille et se cache sous une sorte de toile : nous ne savons pas si elle fait un cocon ou bien si elle est morte, nous devons attendre pour avoir des réponses !



Anissa nous a également apporté des graines de citrouilles que nous avons semées dans une petite jardinière dans la classe. Les enfants ont choisi de la remplir de terre, d'y planter les graines, et d'ajouter un peu d'eau ; puis, les plus grands ont dessiné l'expérience sur leur cahier de dessin. Il ne nous reste plus qu'à attendre pour voir si quelque chose se passe !